

回覧



本地っ子

令和7年度
本地小学校だより
R7.10.17 発行

〈学校教育目標〉挑戦 ~仲間・家庭・地域とともに~

〈めざす子供像〉本地が好きな子 K 考える子 T 伝え合う子 Y やってみる子

北広島町本地 2812-1 TEL:0826-72-3004 IP:0826-75-3024 校長 山城 美和

☆☆☆☆☆ふるさと夢プロジェクト☆☆☆☆☆

4年「お宝発見ツアー」

9月5日、4年生が町内での見学と体験をしました。

今回は、大朝のテングシデの見学と豊平でのそば打ちとアンプティサッカーの体験でした。自然を満喫したりなかなか体験できないことを体験したり、とても貴重な1日になりました。昼には自分たちが打ったそばを試食したそうですが、とっても腰が強いそばだったようです。北広島町内には子どもたちにとって、見たことがない場所、やったことがないことが、まだたくさんあります。まさに、「お宝発見ツアー」だなと思います。まずは、知ることからスタートして、ふるさと北広島町のことをもっともっと好きになってほしいと願います。



6年「夢と希望をのせてロケットをとばそう」

6年生は、今年も、講演を聴く・

ロケット自分で作る・自分で作ったロケットを飛ばすという活動を行いました。町内の6年生が一堂に会してのこのイベントは、10年以上続けています。はるばる北海道から来ていた植松電機の代表取締役 植松 努先生が子供たちへ贈ってくださる言葉には、人としての温かさと優しさと説得力があります。毎年、たくさんの6年生が、このイベントから勇気や元気をもらっています。今回参加した本地小の6年生が特に心に響いた植松先生の言葉は次のようなものでした。 ☆夢をしゃべる ☆類は友をよぶ ☆失敗はデータ（2人）

☆「どうせ無理」と言わない ☆本から学ぶ（2人）

☆思うは招く ☆あきらめなければ夢はかなう

植松先生は講演の中で、「人の出会いには意味がある。」と語られましたが、まさに子供たちにとって、生き方や将来について考えるきっかけになりました。午後からは、運動公園で一人ずつがロケットを打ち上げました。色とりどりのパラシュートがさわやかな秋空に開く様子は、子供たちの夢や未来を応援しているようでした！（9月30日のこと）



学校運営協議会 9月26日午前9時30分より11時過ぎまで、今年度第3回目の学校運営協議会を行いました。今回は、まず全学級の授業参観をしていただき、その後協議をしました。協議会委員の方々からは、たくさんの感想や意見をいただきました。

- 子供たちが落ち着いている。自信をもっている。ノート指導等の取組が丁寧である。
- 作品の展示や掲示、授業の流れを示すことで子供たちは安心して学んでいる。
- 子供たちも先生が好きで子供たちが先生を支えていることがわかった。
- 自分の思いを発表することに消極的な場合、例えば、プレゼンがいいのではないか。



何でもいいからテーマを決めて順番で行うと、人前でしゃべれるようになる。

- 全国の6年生が受ける学力テストについて。求められているレベルが高い。数字にとらわれ過ぎず、個性が生かせるように、力をつけてほしい。 等々
- 今回も活発な協議会で、委員の皆様からのエールは大変ありがとうございました。ありがとうございました。

10月後半から11月前半の主な行事予定

10 月	16(木)	草取り朝会（兼ボランティア清掃）3年PTC
	17(金)	草取り朝会（兼ボランティア清掃）予備日
	19(日)	戦国まつり(豊平) 本地子ども花笠披露 【3・4年 有志による】
	21(火)	ミニ絵本（低学年）認知症キッズサポーター養成講座(3年)
	22(水)	配食サービス(5年)
	23(木)	修学旅行(愛媛県・香川県)【6年】
	24(金)	修学旅行(愛媛県・香川県)【6年】
	28(火)	ミニ絵本（高学年）
	30(木)	県大会前日準備のため 【下校】13:30(給食後下校します)
11 月	31(金)	広島県特別支援教育研究大会山県大会 すみれ学級の授業提案が、本校で午前中にあります。 その後、会場を移動して研究会の全体会が行われます。 【下校】10時30分（すみれ学級以外）＊給食はありません。 10時55分（すみれ学級）
	2(日)	千代田まつり 本地子ども花笠披露
	4(火)	あいさつ強化日
	6(木)	スクールカウンセラーミ好先生相談日（13時～16時）
	11(火)	本地っ子発表会予行練習
	12(水)	郡教研 【下校】13:15(給食後下校します)
	15(土)	本地っ子発表会（午前中、給食なし下校）



本地小学校のHPに、日々の様子をUPしています。
ぜひご覧ください。

